

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY | VILLETTE-DE-VIENNE

Festival Louise : un accent mis sur les spectacles pour enfants

Françoise Granjon



Le spectacle , sera présenté en ouverture du festival. Photo Festival Louise

Le Festival Louise, qui se tiendra les vendredi 29 et samedi 30 août à Villette-de-Vienne et Luzinay, va proposer des spectacles pour enfants. Entretien avec Teddy Bogaert et Laurie Prioul, en charge de la ligne artistique.

Pour sa 5^e édition, le Festival Louise, qui se déroulera les vendredi 29 et samedi 30 août à la Maison Morandière à Villette-de-Vienne et au Mas d'Illins à Luzinay, va mettre l'accent sur les spectacles pour enfants. Teddy Bogaert, dramaturge, comédien, auteur et metteur en scène, et Laurie Prioul, comédienne, en charge de la ligne artistique, présentent les trois spectacles dédiés au jeune public.

Pourquoi proposer des spectacles pour enfants ?

Teddy Bogaert : « Comme lors des précédentes éditions, ce festival est un évènement destiné à tous les publics. Il est donc évident de proposer des spectacles pour les enfants et les tout-petits accompagnés de leurs parents. »

Quels sont les artistes conviés ?

Teddy Bogaert : « Aurélie Lesne jouera son solo *Pourquoi faut-il ranger sa chambre (ou pas)* ? pour l'ouverture du festival à la ferme Morandière. Le personnage de cette pièce est une enfant

qui ne range jamais sa chambre et qui s'interroge si elle doit le faire et pourquoi ? Aidée par les petits et les plus grands, va-t-elle finir par améliorer son rangement ? »

Laurie Prioul : « C'est important de proposer aux enfants des textes contemporains ou des adaptations de contes qui se réinventent en plein air à la ferme. On accueillera la compagnie lyonnaise Vedasphère, de Camille Neymarc et Alice Bernard, qui proposera le spectacle *Frissons d'ogresse*, une forme musicale contée et improvisée avec les enfants ! Avec complicité, les deux conteuses et comédiennes partagent des histoires éveillant le rire et le frisson, mêlent leurs voix chantées et s'aventurent dans l'improvisation contée. »

Est-ce que des artistes reviennent sur le festival ?

Teddy Bogaert : « Oui, La Symphonie des arbres. Elle revient cette saison avec une forme pour les 3 à 6 ans, accompagnée en musique par Massimo Trasente : *Kamishibaï, ouvre-toi !* Les histoires sont cachées à l'intérieur d'un étrange objet : un kamishibaï, petit castelet de bois japonais. Une fois ouvert, les histoires s'y déploient, toutes en lien avec la protection de la nature, des animaux et des océans. »

Laurie Prioul : « Ces rendez-vous pour les plus jeunes sont autant d'occasions de découvrir le spectacle vivant, de partager des histoires intergénérationnelles et de rêver en plein air ! Un moment pour se reposer à l'ombre d'un arbre, faire des dessins ou observer les fermes et les animaux. Laurence Laval et Sylvie Peyrard orchestreront à nouveau les visites des fermes pédagogiques pour le bonheur des petits et des grands ! »

Vendredi 29 août à partir de 17 h à la Maison Morandière à Villette-de-Vienne et samedi 30 août à partir de 13 h au Mas d'Illins à Luzinay. Tarifs : adultes vendredi 15 €, samedi 20 €, pass deux jours 25 €, 5-15 ans vendredi ou samedi 5 €, pass deux jours 7 €. Billetterie sur www.tinyurl.com/louise-2025.

« *C'est important de proposer aux enfants des textes contemporains ou des adaptations de contes qui se réinventent en plein air à la ferme* »